



Jueves, 6 de octubre de 2005

- Webmail
- Alertas
- Envío de titulares
- Página de inicio

- PORTADA
- ACTUALIDAD
- ECONOMÍA
- DEPORTES
- OCIO
- TUS ANUNCIOS
- SERVICIOS
- CENTRO COMERCIAL
- PORTALES

[SECCIONES]

- Local
- Costa
- Provincia
- Andalucía
- Opinión
- España
- Mundo
- Vivir
- Televisión
- Titulares del día
- Especiales

[MULTIMEDIA]

- Gráficos
- Galerías
- Imágenes del día
- Videos

[SUPLEMENTOS]

- Expectativas
- Llave Maestra

[CANALES]

- Agricultura
- Atramentum
- Bolsa Directa
- Cibernauta
- Ciclismo
- Cine Ideal
- Descargas

- Entrevistas
- Esquí
- Formación
- Infantil
- IndyRock
- Legal
- Libros
- Lorca
- Meteorología
- Moda
- Motor
- Mujer Hoy
- Planet Fútbol
- Reportajes
- Televisión
- Todotrabajo
- Vehículos de Ocasión
- Viajes
- Waste Ecología

[PARTICIPA]

- Foros
- Chats
- Amistad

OPINIÓN

CARTAS

Más sobre las misas universitarias

Rafael Gallego Sevilla./Catedrático del Departamento de Mecánica de Estructuras.
[Universidad de Granada.](#)

Sr. Director del IDEAL: La inauguración del curso universitario con una misa católica es una burla al espíritu académico a la par que a la religión. La [Universidad de Granada](#) que tantos recursos dedica a proyectos y programas de integración, interculturalidad, intercambio, etc, desmiente esta vocación con la anacrónica misa de cada principio de curso, con las celebraciones de 'santos patronos' de inexistente conexión con las titulaciones que presuntamente tutelan, con las comisiones universitarias oficiales que depositan flores a los pies de un icono religioso, con la pertinaz defensa de algunos Decanos/Directores/ Administradores/Jefes de centros y servicios de las vírgenes y crucifijos que aún pueblan las paredes de muchas aulas, salas, salones, recibidores y despachos de nuestra Universidad. Confundir estos residuos de un pasado medieval con 'tradiciones académicas' es impropio de una institución que se quiere universal, puente entre culturas y punta de lanza del rigor de pensamiento y crítica.

Imprimir Enviar

Lamentablemente, aunque muy de acuerdo con ciertas tradiciones y prácticas religiosas multiseculares (milenarios para ser preciso), ya hay quién ha pedido en estas páginas (Alberto Tarifa, Cartas, IDEAL 1-X-2005) que aquellos que discrepemos de estas piadosas prácticas 'académicas' nos vayamos de la [Universidad de Granada](#) y fundemos una más a nuestro gusto.

Recordémosle a D. Alberto esta cita: «Dan pena esos hombres 'piadosos', que no saben asistir a Misa». Relea esta máxima y afines del que quizá es su libro de cabecera y apreciará lo impío del acto 'académico' que defiende con tan hueros argumentos como intolerancia.

Subir

BUSCAR

IDEAL DIGITAL Hoy

Texto

Hemeroteca

Categorías

[Lo más buscado](#)



© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)
Tfno: 958 809 809

Contactar / Mapa web / Aviso legal / Publicidad/ Política de privacidad / Master de Periodismo / Club Lector 10 / Visitas a Ideal

Powered by SARENET

publicidad

06 de Octubre de 2005	Universidad de Granada	Ideal Digital
------------------------------	-------------------------------	----------------------